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Monsieur le Préfet,

Par la présente, je vous informe de ma forte opposition au projet de méthanisation de Naturalgie à 
Granvelle et le Perrenot. 
La méthanisation doit avoir pour but de valoriser les déchets issus de l’activité agricole, or le projet 
présenté ici comme écologique est bien tout le contraire :
-Cultiver intensivement des céréales et appauvrir les terres pour alimenter en  gaz une partie de 
Besançon au détriment de la culture pour nourrir les hommes et les animaux n’est pas concevable.
-Le déploiement de dizaines (voire centaines) de camions et tracteurs pour alimenter ce méthaniseur 
n’est pas écologique à l’heure où nous essayons de réduire nos déplacements, le bilan énergétique 
semble considérable.
-L’infrastructure routière n’est pas adaptée pour les poids lourds notamment sur l’axe Grandvelle Rioz, 
ce trafic intense va générer des gros risques notamment dans les villages traversés.
-L’épandage intensif du digestat sur les terres environnantes présentent un véritable danger écologique 
notamment pour les sources et les nappes phréatiques.
Ce projet doit être abandonné au plus vite, il est inadapté face aux problématiques écologiques et 
alimentaires.
 

Je vous remercie, Monsieur le Préfet, de mettre un terme à ce projet et vous prie d’agréer, mes sincères 
salutations.
 

Sophie RINGENBACH
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